

InternationalMedia

JUMAT 3 JUNI 2022

HARGA ECERAN DALAM KOTA RP2500, LUAR KOTA+ONGKOS KIRIM



PRESIDEN HARAPKAN SORGUM JADI ALTERNATIF BAHAN PANGAN

Presiden Joko Widodo didampingi Seskretaris Kabinet Pramono Anung usai melakukan penanaman bibit dan meninjau panen sorgum di Kabupaten Sumba Timur, NTT, Kamis (2/6). Presiden mengharapkan tanaman ini dapat menjadi alternatif pangan bagi masyarakat.

Pemerintah akan Bentuk Tim untuk Membrantas Mafia Tanah

Tim lintas kementerian dibentuk untuk menangani kasus mafia tanah yang sudah berkekuatan hukum tetap agar dilakukan eksekusi oleh negara.

JAKARTA (IM) - Menteri Koordinator Politik, Hukum dan Keamanan (Menko Polhukam) RI, Mahfud MD akan membentuk TIM untuk menangani

kasus mafia tanah yang sudah vonis. Tim yang dibentuk lintas kementerian. Hal tersebut disampaikan Mahfud MD usai memimpin

Rapat Koordinasi Terbatas Lintas Kementerian dan Lembaga terkait Pembentukan Tim Analisis untuk kasus-kasus pertanahan yang bermasalah secara hukum di kantor Kemenko Polhukam Jakarta, Kamis (2/6).

"Untuk menyelesaikan banyaknya kasus-kasus hukum terkait pertanahan, pemerintah akan segera menerbitkan Peraturan Pemerintah (PP) untuk melakukan asesmen, termasuk membentuk tim lintas kementerian untuk

melakukan penilaian dan penyelesaian atas kasus-kasus tanah," ujar Mahfud MD.

Pertemuan ini, kata dia, akan membahas vonis-vonis yang sudah berkekuatan hukum tetap di bidang pertanahan, yang harus dieksekusi oleh negara, di mana negara harus membayar.

"Masalah tanah meliputi masalah hukum yang rumit, ada persoalan administrasi, ada persoalan mafia tanah, persoalan tumpang tindih putusan, dan lainnya.

Maka, pemerintah memutuskan semua hal ini akan diselesaikan sebagai kewajiban negara," ujar Mahfud MD.

Pembentukan PP ini, kata Mahfud MD, merupakan tindak lanjut upaya pemerintah dalam menangani masalah mafia tanah yang masih kerap terjadi.

Tim yang akan menangani dan memberantas mafia tanah adalah tim yang sudah ada di Kejaksaan

Bersambung ke hal 11

Pratikno: Hubungan Jokowi dengan PDIP Baik-baik Saja

JAKARTA (IM) - Menteri Sekretaris Negara (Mensesneg) Pratikno menegaskan tidak ada kerenggangan hubungan antara Presiden Joko Widodo (Jokowi) dengan Ketua Umum PDI-P, Megawati Soekarnoputri.

Menurut Pratikno, hubungan antara Jokowi dengan PDI-P justru sangat baik.

"Hubungan baik-baik saja. Sangat baik-baik saja. Tidak ada istilah memanas, tidak ada, sangat sangat-sangat baik," kata Pratikno saat ditemui wartawan di Kompleks Parlemen Senayan,

Jakarta, Kamis (2/6).

Pratikno menyampaikan hal itu setelah hubungan Jokowi dan PDI-P dikabarkan renggang, usai Jokowi menyampaikan pernyataan ihwal pencapresan kepada relawan pendukungnya, Pro Jokowi (Projo).

Menurut Pratikno, situasi politik di Indonesia saat ini dengan pemerintah, termasuk presiden baik-baik saja. Ia menilai, hal-hal mengenai ketidakhadiran salah satunya, baik Jokowi ke aca-

Bersambung ke hal 11

Ridwan Kamil dan Istri Masih Turun Langsung Mencari EriL di Sungai Aare

JAKARTA (IM) - Upaya pencarian Emmeril Kahn Muntadz atau biasa dipanggil EriL, putra sulung Gubernur Jawa Barat (Jabar), Ridwan Kamil, masih terus dilanjutkan pada Rabu (1/6) waktu Swiss.

Ridwan Kamil beserta sang istri, Atalia, ikut melakukan penyaliran sejumlah titik di Sungai Aare. Mulai dari rute darat hingga wilayah perairan yang dinyatakan cukup aman.

Informasi ini disampaikan Kepala Protokol Kementerian

Luar Negeri Swiss, Duta Besar Beatrice Schaer dalam rilis yang diunggah KBRI Bern, Swiss.

"Orang tua Saudara EriL, Bapak Ridwan Kamil beserta Ibu Atalia, hari ini masih memeriksa langsung beberapa titik-titik potensial di sepanjang bantaran sungai Aare. Rute yang ditempuh oleh orang tua Saudara EriL termasuk rute darat dan sebagian wilayah sungai yang aman dijelajahi manusia," ujar Schaer.

Beatrice Schaer juga telah menemui Ridwan Kamil dan

Atalia pada Rabu didampingi oleh Duta Besar RI untuk Swiss, Muliawan Hadad. Pihak Kemlu Swiss menegaskan akan terus memprioritaskan pencarian anak sulung Ridwan Kamil.

"Duta Besar Schaer kembali menekankan dukungan penuh Pemerintah Swiss atas upaya pencarian Saudara EriL dan menjadikan pencarian ini sebagai prioritas utama," katanya.

Schaer juga memastikan bah-

Bersambung ke hal 11

Yayasan Tzu Chi Indonesia
Memaafkan orang lain berarti berlaku baik pada diri sendiri.
(Master Cheng Yen)

intiland

Bagus PIPi
KIDS Surgical Mask
Masker anak nyaman digunakan sehari-hari
Masker Anak BFE*
*Sesuai Standarisasi EN14683:2019 ≥ 98%
3PIy Masker
Nyaman dipakai seharian

NANO POLISH®
IDM000144822
SANDIMAS

ACE
The helpful place.

BANK MAYAPADA
Melayani Dengan Komitmen

KursRupiah		
MATA UANG	JUAL	BELI
USD	14.555,00	14.380,00
SGD	10.748,00	10.438,00
AUD	10.522,00	10.322,00
EUR	15.638,00	15.438,00
HKD	1.893,00	1.813,00
GBP	18.327,00	18.107,00

Kamis 2 Juni 2022 16.00 WIB



OLAHRAGA BARONGSAI DAN TARIAN NAGA DINTEGRASIKAN KE MASYARAKAT ARUS UTAMA DAN DIPROMOSIKAN KE KOMPETISI OLAHRAGA TINGKAT NASIONAL.

Tokoh Media Filipina Kondang Huang Dongxing Mengunjungi dan Mengapresiasi Ketum PB FOBI Edy Kusuma



JAKARTA (IM)-Tokoh media kondang dari Filipina, Sekjen Kamar Dagang Kerabat Huang se-Dunia dan Wakil Ketua Aliansi Harian Bisnis Global, Huang Dongxing, Senin (30/5), mengunjungi Ketua Umum PB FOBI (Pengurus Besar Federasi Olahraga Barongsai Indonesia) Edy Kusuma, di Jakarta.

Dia mengapresiasi Edy Kusuma yang mengintegrasikan olahraga barongsai dan tarian naga ke tengah masyarakat arus utama, dan mempro-

mosikannya ke ajang olahraga tingkat nasional.

Huang Dongxing yakin bahwa di bawah pimpinan Edy Kusuma, Federasi Olahraga Barongsai Indonesia telah mengangkat olahraga barongsai dan tarian naga yang semula milik orang Tionghoa ke olahraga tingkat nasional, dan telah diakui oleh Kementerian Olahraga Republik Indonesia sebagai ajang olahraga besar yang sangat penting.

Huang Dongxing mengatakan bahwa Federasi Olah-



Huang Hanbin, Efendi Hansen, Edy Kusuma, Huang Dongxing dan Dai Peiqing.

raga Barongsai Indonesia telah mempromosikan barongsai, yakni adat dan tradisi suku Tionghoa, ke masyarakat arus utama di Indonesia melalui cabang di 25 Provinsi di Indonesia.

Tidaklah mudah bagi negara dengan budaya Islam yang kuat seperti Indonesia untuk menerima dan mengakui barongsai dan tarian naga sebagai ajang olahraga nasional.

Hal ini juga menunjukkan bahwa adat dan budaya Tionghoa yang sangat baik dapat menembus batasan ras

dan langsung mencapai hati masyarakat luas.

Huang Dongxing mengatakan pesona budaya Tionghoa telah membuka terobosan baru di bawah promosi pengusaha sukses Edy Kusuma yang memiliki semangat antusias yang tinggi terhadap budaya. Ini merupakan inspirasi baru bagi orang-orang Tionghoa di seluruh dunia, dan patut dipelajari oleh komunitas Tionghoa lainnya di seluruh dunia.*



HUANG DONGXING: Sekjen Kamar Dagang Pusat Huang se-Dunia, Wakil Ketua Aliansi Harian Bisnis Global, anggota Komite One Belt One Road (OBOR) Kamar Dagang Filipina. Tokoh media senior

Filipina, President of Philippines Chinese Business Media. Komisioner Hong Kong Asia Week di Filipina, TV Satelit Fenghuang, komentator khusus TV Satelit Shenzhen. Dia telah lama berkecimpung di

bidang kebudayaan, dia telah merencanakan sejumlah forum ekonomi Tionghoa-Filipina, Pekan budaya Tionghoa Filipina, menerbitkan buku-buku tentang budaya Tionghoa-Filipina, menerjemahkan biografi Presiden

Filipina Arroyo ke dalam Bahasa Mandarin dan juga banyak karya buku tentang politik, ekonomi, budaya dan juga tokoh tenar dari Filipina.

Karyanya sering dijadikan souvenir kepada pejabat

Tionghoa yang mengunjungi Filipina. Karyanya juga sering diterbitkan di Global Times, Observer.com, dan majalah bulanan Mingpao.

Untuk jangka waktu yang panjang, dia memperhatikan

dinamika negara-negara Asia Tenggara dan komunitas Tionghoa, dan sering memiliki pandangan tersendiri tentang analisis integrasi budaya Tionghoa dan budaya Asia Tenggara.*

Kunjungi Website Kami di: <https://internationalmedia.co.id>